

えんじゅ

令和5年1月10日発行

松原小学校 NO16

** 当面の主な行事予定 **

【 令和4年度 1月 】

- 1 (日) 元日
- 4 (水) 仕事始め
- 9 (月) 成人の日
- 10 (火) 始業式
セーフティネット
- 11 (水) 給食開始
交通安全指導
ノーメディアデー
- 12 (木) 身体測定
- 13 (金) 身体測定
- 17 (火) 全校集会
避難訓練
- 18 (水) クラブ
- 19 (木) 総合学力調査
- 24 (火) 森林体験【4年生】
- 27 (金) 松小子ども祭り

** 当面の主な行事予定 **

【 令和4年度 2月 】

- 3 (金) 学校訪問
- 11 (土) 建国記念の日
- 17 (金) お別れ遠足
- 22 (水) 授業参観・学級懇談会
- 23 (木) 天皇誕生日

2023年開始 ~最終学期へ~

本日から最終学期、3学期の開始です。52日間を予定しています。行事予定にもあるように、総合学力調査、松小子ども祭り、お別れ遠足、授業参観と続き、再後半には卒業式、修了式となります。

子供達は令和5年(2023年)を迎えるにあたって、それぞれが新たな気持ちを抱き新たなめあてを持って本日の始業に臨んでいるのではないかと推測します。2学期終業式で校内放送にて伝えたように、新たなめあてを如何に実現できるかは本人の心掛け次第です。出来ない言い訳を考え巡らし挫折をする道を選ぶのか、できない言い訳を乗り越えてめあての実現に向かう道を選ぶのか、そこが分かれ目です。

新年の開始に当たり、子供達には出来ない言い訳ではなく出来るための方法を模索する、そんな新年の始まりであってほしいものです。

地域の工場見学 ~12月14日~

4年生が工場見学および木工体験を行いました。今回訪れたのは町内和田にある(株)丸紀さん。社長さんのご厚意により松原小学校として初めて見学させていただきました。

まずは、木材の切断場面の見学。機械による切断面は思いのほか滑らかでした。切断面に触れさせてもらった子供達はその「つるつるさ」に感心しきりでした。

工場を一回りした後は建築現場と椅子等の展示コーナーの見学。建築現場では大工さんが事務所を建築しているところでした。建築中の内部の様子を見ることができました。展示コーナーではかわいい家具や飾り物を楽しみました。

そして最終は木工体験。丸紀の職員さんに教えてもらいながらペン立てを作りました。釘打ちに苦勞している様子も見られましたがそれ以上に楽しさ一杯の体験をしているようでした。

子供達にとっては地域を知り、地域を愛する良ききっかけとなりました。(株)丸紀の皆さんには感謝したいと思います。



大根収穫

~12月13日~

今年は豊作となりました。

12月を過ぎて、校舎北側の園芸部園、校舎南側の3年生



用学級園にはすくすく育った大根の葉がなびいていました。

今回収穫に臨んだのは3年生。理科の時間に学年のみんなで大根を引きました。約40cmまで伸びた葉を束ねながら一斉に力を加えました。すると白く育った大根が土の中からすんなりと姿を現しました。

3年生のみんなは立派に育った大根をまじまじと眺めながら、満足げな表情をしていたように見えました。

渡し初め ~12月15日~

寒風が吹きすさぶ中、6年生が式典に参加しました。改築された寺田橋の渡し初めです。町長を先頭に6年生が続きました。

強風のために心配されたドローンによる記念撮影も何とか行うことができました。リモートコントローラにより制御されたドローンは自在に空中を飛行し寺田橋上空から撮影を行いました。

寺田橋の田井側、吉原側の端にある合計4箇所のガードレールには6年生4名が書いた「令和4年12月竣工」「てらだばし」「寺田橋」「西川」のプレートが掲げられていました。

みんなで体験した渡し初めは6年生の良き思い出の1つに加えられたような気がします。



大掃除 ~12月22日~

今年は学年ごとで取り組みました。雨天だったこともあり校舎内を全校児童で分担しました。普段掃除できていない教室やローカの隅まで子供達は意欲的に活動できていました。

